

Duelo tenístico suramericano animará final del Abierto de Río



Río de Janeiro, 21 feb (RHC) El uruguayo Pablo Cuevas y el argentino Guido Pella pondrán hoy sabor suramericano a la final individual del torneo de tenis ATP 500 de Río de Janeiro, un certamen que se disputa sobre polvo de ladrillo.

Cuevas, número 45 del ranking mundial, logró el boleto a la ronda decisiva tras derrotar la víspera dos sets por uno al favorito español Rafael Nadal (5), el primer monarca de esta lid estrenada en 2014.

Hoy el uruguayo tendrá ante sí a quien se ha convertido, de hecho, en un difícil rival, el argentino Pella (71), que consiguió su pase a la final al batir este sábado en dos parciales corridos al austríaco Dominic Thiem (19), recién proclamado monarca del ATP 250 de Buenos Aires.

En dobles la pugna por el cetro del ATP 500 de Río de Janeiro la animarán los españoles Pablo Carreño-David Marrero y los colombianos Juan Sebastián Cabal-Robert Farah.

Ambas duplas avanzaron a la última ronda a costa de brasileños: Carreño y Marrero vencieron a Marcelo Melo y Bruno Soares, mientras Cabal y Farah se impusieron a Thomaz Bellucci y Marcelo Demoliner.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84825-duelo-tenistico-suramericano-animara-final-del-abierto-de-rio>



Radio Habana Cuba